

Acceso a la Investigación mundial en línea en el sector agrícola. FAO

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

El poder de la información: compartiendo los conocimientos AGORA facilita el acceso a la investigación agrícola

27 de septiembre de 2006, Roma – Más de un centenar de entre los países más pobres del mundo podrán ahora acceder a las principales revistas y publicaciones sobre alimentación y agricultura con un coste muy bajo o de forma gratuita con el lanzamiento de la segunda fase del proyecto AGORA, según anunció hoy la FAO.

AGORA (siglas en inglés de Acceso a la Investigación mundial en línea en el sector agrícola) es una asociación de entidades públicas y privadas que incluye a la FAO, 37 de las principales casas editoriales científicas en el mundo y otros socios como la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Cornell University (Nueva York).

Creada en 2003 para un grupo inicial de 69 países de bajos ingresos, AGORA se ha visto ampliada a universidades, liceos, institutos de investigación, ministerios y organizaciones no gubernamentales de un grupo adicional de 37 países de ingresos bajos y medios.

En la segunda fase de AGORA que se lanzó hoy, están incluidos 37 países con una renta per cápita de entre 1 000 y 3 000 dólares EE.UU. Las instituciones que deseen registrarse tendrán derecho a un periodo de prueba gratis de tres meses, tras el cual se les pedirá pagar una suscripción anual de 1 000 dólares. La FAO invertirá todos los fondos obtenidos de las suscripciones en actividades de formación, para fomentar el conocimiento y el uso de AGORA entre bibliotecarios y científicos.

Enlace Web:

AGORA (Acceso a la Investigación mundial en línea en el sector agrícola)